Balonmano

El Motive.co se quita la presión

Asegurada la continuidad en la élite, el club quiere ser el mejor de la fase de permanencia y cerrar la nueva plantilla cuanto antes

J. J. Gijón

El Motive.co Gijón llegó a la fa-se de permanencia en su mejor momento de la temporada. Dos victorias en dos jornadas le aseguran su continuidad en la máxima categoría del balonmano femenino nacional tras una temporada que no fue la que esperaban sus aficiona-dos. La victoria que aseguraba la permanencia tuvo una protagonis-ta especial, la joven portera Aida Fernández, que precisamente ese día cumplía 20 años. Su actuación en la segunda parte fue clave para frenar el ataque del Rocasa y para contagiar a sus compañeras que lograron remontar siete goles de des-ventaja con un parcial en esa se-gunda parte de 15-8. Al final del encuentro hubo celebración y Aida

fue manteada por sus compañeras.
Celebrar una permanencia es
reflejo de lo sucedido a lo largo de
la temporada, que empezo mal hasta el punto de que el Motive.co Gijón no logró la primera victoria hasta la novena jornada. La mala racha continuó tras esa victoria, ya que de nuevo tuvieron que pasar otras 9 jornadas para conseguir la segunda.

entrenador y Alfredo Rodríguez sustituía a Guillermo Algorri. El técnico gijonés trabajó especialmente el aspecto defensivo y tambión la mentalidad del equipo bién la mentalidad del equipo amén de algunos cambios en los



portera Aida Fernández al término del partido ante el Rocasa, I J. Plaza

roles de las jugadoras. El resultado fue dos nuevas victorias antes de acabar la fase regular y las dos que llevan en la fase de permanencia. llevan en la fase de permanencia. Estas les garantizan seguir en la élite y poder ponerse desde ya a planificar la próxima temporada. No es que el club gijonés no lo estuviera haciendo; de hecho, ya

comunicó la renovación de tres jugadoras, la portera Aida Fernán-dez y las laterales Liza Chiagozie y

Carol de Silva, así como el primer fichaje, la noruega Silje Nilsen. Hay varios contactos más tanto para renovaciones como para incor-poraciones, pero todos estaban supeditados a que el equipo lograra la permanencia. Es de suponer que conseguida esta todos ellos se rubriquen y se conozcan. También se sabe que Lorena Zarco y Rocío Rojas no seguirán en el equipo y que habrá varias bajas más.

Asegurada la permanencia, la temporada no acaba para el Motive.co Gijón, que mañana vuelve a jugar. Lo hará en la cancha del El-da, equipo que le ganó los dos parda, equipo que le gano los dos par-tidos de la liga regular y con el que está empatado a puntos. Alfredo Rodríguez no quiere relajación al-guna y pone deberes a sus jugadoras: «hay que tratar de ser los me-jores de la fase y acabar en la nove-

Gelu Gulín: «La idea sigue siendo que las jugadoras estén a gusto en el equipo»

El Balonmano Gijón ya trabaja en el equipo de la próxima temporada

El Balonmano Gijón cerró la temporada en tercera posición de la División de Honor Plata y luchando hasta el final por clasificarse para la fase de ascenso. La temporada ha sido positiva y así lo entien-den tanto la directiva como el cuerpo técnico, que seguirán unidos la próxima campaña. Ángel Gulín y Viti López continúan al frente del

«Creo que ha sido una tempora-da muy buena. La pasada también

fue buena, pero tuvimos muchas le-siones al final. En esta estábamos teniendo suerte en ese sentido» considera Gulín. El técnico señala «el partido que perdimos en Meaño fue donde ya se nos fueron los de arriba. En se encuentro, además, se lesionó Alba; al principio creímos que era menisco, pero luego desgra-ciadamente se vio que era rotura del ligamento cruzado. Después, ante el Rocasa tampoco pudo jugar Zoe por lesión, Guti estaba muy mal de la garganta hasta el punto de que casi tuvo que ser operada, Gise-la tenía preolímpico... fueron mu-



Ángel Gulín. | B. G.

chas bajas otra vez al final que influyeron para que no pudiéramos enganchamos otra vez».

Gulín está «muy contento con la actitud de las jugadoras, que estuvieron todo el año peleándose con las de arriba. Ganamos los dos partidos al Carballal, ganamos uno y empatamos el otro ante el Handvall Valladolid y competimos en los dos partidos ante el Lanzarote, que te-

nía la mejor plantilla».

De cara a la próxima temporada Ángel Gulín tiene que ponerse a la labor de formar la plantilla, «en los clubes que no somos profesionales y en los que las chicas no cobran hay que tener en cuenta muchos condicionantes. Las hay que van a ir a estudiar fuera, o comienzan a trabajar, algunas tienen previsto hacer un Erasmus o un máster-. Por eso hay que ver cómo queda configurada la plantilla, si podemos incorporar a alguna jugadora asturia-na o de por aquí cerca».

Pero el técnico tiene claro que «la idea es la misma que estas últi-mas temporadas, que las jugadoras estén a gusto y quieran seguir o jugar con nosotros, que no estén can-sadas del entrenador o del ambiente. Creo que eso se está consiguien-do y además en las últimas temporadas se une buenos resultados deportivos».

Natación

El Santa Olaya cita a los clubes asturianos en dos trofeos

El Club Natación Santa Olaya acoge mañana sábado dos trofeos con los que se ho-menajea a sendas personas trascendentales en la historia del club, Alberto Balbín y Al-

fonso Moral. En el Trofeo Alberto Balbín, que alcanza su 49ª edición, es-tán inscritos 287 deportistas y en el 43º Memorial Alfonso Moral, 183 nadadores. El pri-mero de los trofeos se disputará por la mañana y el segundo por la tarde. Los nadadores pertenecen a un total de ocho clu-bes: C.N. Avilés, C.N. Cuencas Mineras, C.N. Lugones, C.N. Villa de Navia, C.N. Ciudad de Oviedo, E.N. Corvera, Grupo Covadonga y, por supuesto, Club Natación Santa Olaya.

Alberto Balbín fue uno de los socios fundadores y secretario del club en la década de los 60 del pasado siglo, mientras que Alfonso del Moral fue di-rectivo en varias ocasiones llegando a ser también vicepresi-dente de la Federación Asturiana y pieza clave en la construcción de varias instalaciones hace más de 50 años.

Baloncesto

El Alimerka, a cerrar la permanencia en Valladolid

El Alimerka Oviedo tratará de anar hoy (21.00 horas) en Valladolid para asegurarse la per-manencia y no esperar al resto de resultados de la LEB Oro. Si no lo logra, se salvará si sucede uno de estos tres supuestos: que el Castelló pierda en la cancha del Coruña el domingo (18.00 horas), que el Melilla cayera en la las), que el mella cayeta en la del Estudiantes ese mismo día (18.30 horas) o que el Cantabria lo haga en casa ante el Tizona Burgos mañana (19.00 horas).